
Ordre du jour de la réunion #2 du conseil d’école 2024-2025 

Réunion :  
Conseil d’école Académie de la Moraine 

Lieu :  
En ligne 

Début prévu :  
18h00 

Fin prévue : 
19h00 

Début réel :  
18h00 

Fin réelle :  
19h00 

Présences :  
☒ Gabrielle Dumas ☒ Liza Tanguay ☒ Lindsay Waintraub 
☒ Rana Haj-Hassan ☒ Munera Ismael  
☒ Adam Ashton ☒ Laïla Ouaziz Amzaoui  
☒ Ines Ben Romdhane ☒ Mona Shahnazari  
☒ Shirin Rafiei Nejad ☒ Elena Turcan  

 

Points à discuter : Notes :  
1. Mot de bienvenue  
2. Reconnaissance du territoire Lecture par Mme Rana 
3. Adoption du dernier procès-verbal Ordre du jour adopté 
4. Révision code conduite Le code de conduite a été envoyé aux membres du conseil. 

Certains membres n’ont pas eu l’occasion de le lire. Ils sont 
invités à le lire et inscrire leurs commentaires. 
 

5. Subvention PPE L’école dispose actuellement d’une subvention de 425$. 
6. Sondage aux parents pour ateliers Quelques parents ont été intéressés d’animer quelques 

ateliers tels que l’atelier de flûte, lego. 
7. Suivi sur les idées d’initiatives de la dernière 

rencontre 
_Mme Gabrielle a mentionné que l’achat des jouets pour 
extérieur a été réalisé comme discuté au cours de la première 
réunion. 
_Concernant l’atelier robotique, une rencontre avec 
l’intervenant sera effectuée au cours de la semaine prochaine. 
_ Mr Adam a mentionné que le coach de karaté est d’accord 
pour animer un groupe de karaté au sein de l’école, en 
contrepartie, la graduation devrait se faire à leur 
établissement pour leur propre promotion. 
_Les activités suivantes (lego, flute, robotique, karaté, 
artshine) ont été discutées par les membres du conseil 
comme activités pour les enfants. 
_Une chorale serait organisée si des élèves seraient intéressés.  
_Mme Rana a mentionné l’idée du club des mathématiques. 
En effet, l’année dernière Mme Shervin a organisé un club de 
maths avec un programme européen. Il y a une proposition 
d’aller cette année vers un club de math avec curriculum 
ontarien. Une aide à ce club serait importante vu le nombre 
d’élèves inscrits l’année dernière. 
_La journée pizza débutera à partir du 1er novembre.  
 

8. Idées retenues pour activités au sein de l’école 
pour les élèves  

_Un planning des activités sera organisé. 
_Mme Lisa animera les répétitions de la chorale qui aura lieu 
le 13 décembre lors de la soirée du temps des fêtes et va 
définir les jours des répétitions. 



 
_Mme Ines va envoyer le lien du fournisseur des t-shirt et 
hoodies. 
_Mr Adam va aider pour le club du lego.  
_Un mail sera envoyé aux parents pour recherche de 
bénévoles lors de la fête. 
_Mme Elena a proposé d’organiser un tombola. 
_Un document partageable sera mis à disposition pour la 
soirée du 13 décembre. 
 

9. Soirée du temps des fêtes-13 décembre _Le diner de la soirée du 13 décembre a été discuté et remis 
en cause. La pizza pourrait être une alternative pour le diner. 
_Une chorale aura lieu dans la soirée. 
_Une soirée dansante pour les enfants et les parents. 
_Une vente à l’extérieur de la salle de gym (chips , 
popcorn…)sera organisée. 
_L’école va contacter l’animateur Eric pour le réserver pour la 
fête. 
_Les membres du conseil ont discuté la possibilité d’avoir un 
stage pour la chorale et aussi la disposition des chaises durant 
le spectacle. 
_Des propositions pour les couleurs des habits des 
participants pendant la chorale a été discutée. Mme Lisa a 
suggéré le noir et blanc. 
 

 
10. Divers  Mme Gabrielle a suggéré la modification de l’infolettre 

(enlever le format tableau) pour une meilleure interface de 
l’utilisateur. 
 

11. Clôture de la cérémonie  
 


